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Получен ответ из ДПиООС по строительству велодороги в Битцевском лесу. Оказалось,
что по многочисленным просьбам трудящихся принято решение о строительстве
велодороги. Ура, товарищи! Вперед к победе капитализма во всех Особо охраняемых
природных территориях! Однако, С. А. Мельников сообщает, что работы начались без
полного пакета соответствующей документации, который нет и по сей день. Публичные
слушания по проекту планировки Битцевского леса, включая прокладку
строительно-монтажных работ по велотрассе, не проведены. Без протокола
общественных обсуждений невозможно получить заключение Государственной
экологической экспертизы. Вот такая загогулина получается. Чиновники всех мастей и
уровней нарушают законодательство, а налогоплательщики мешают им воплощать
неправомерные идеи в жизнь.
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